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ACTA DE LA DÉCIMA NOVENA SESiÓN ORDINARIA DEL
COMITÉ DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN
DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO

En Toluca, Estado de México, siendo las dieciocho horas con cinco minutos del día dieciocho de
septiembre de dos mil trece, previa convocatoria, se reunieron en el Salón de Presidentes del
Palacio de Justicia del Poder Judicial del Estado, ubicado en Nicolás Bravo Norte 201, Colonia
Centro, de esta Ciudad Capital, los integrantes del Comité de Tecnologias de la Información del
Poder Judicial del Estado, siguientes: Dr. Héctor Hernández Tirado, Lic. Rocio Magdalena Reyes
Morales (Suplente de la Consejera Lic. Teresita del Niño Jesús Palacios Iniestra), Lic. Juan Carlos
Miranda Cuevas, (suplente del Consejero Lic. Joel Alfonso Sierra Palacios), C.P. Martin Bernal
Abarca, (Director General de Finanzas y Planeación), Ing. Jorge Novoa Maubert (Director de
Tecnologías de Información y Secretario del Comité), Ing. Moisés Lima Valdez (Subdirector de
Ingenieria de Software), Ing. Álvaro Alfonso Lugo Ávila (Subdirector de Servicios y
Telecomunicaciones) e Ing. Edgar Espino Herrera (Jefe del Departamento de Análisis y Soporte de
Sistemas) para llevar a cabo la Décima Novena Sesión Ordinaria del Comité, conforme al siguiente:

ORDEN DEL DíA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
4. Seguimiento de acuerdos anteríores.

a. Avances del proyecto de Micrositio de Prensa Virtual
b. Seguimiento al proyecto de Expediente electrónico. Se entrega propuesta

actualizada
5. Entrega de Proyecto de Lineamientos para uso de telefonía y propuesta de alineación de

servicios telefónicos.
6. Presentación del Sistema para el Seguimiento de Convenios, por parte de la

Coordínación Jurídíca y Consultiva
7. Presentación del sistema de Help desk y plan de implementación.
8. Asuntos Generales.

DESAHOGO DE LOS PUNTOS

En desahogo del primer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que existe
quórum legal para realizar la sesión de Comité, por lo que eí Dr. Hernández Tirado procedió a
declarar abierta la presente sesión.

En desahogo del segundo punto del orden del día, el Secretario del Comité dio lectura a la orden
del dia la cual fue aprobada por los integrantes del Comité.

En desahogo del tercer punto del orden del día, el Secretario del Comité informó que debido a que
el Acta de la sesión anterior ya había sido firmada por todos los integrantes, ya no era necesario
volver a leerla, lo que se aprobó por unanimidad.
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En desahogo del cuarto punto del orden del día, respecto al punto a) el Secretario del Comité
otorgó el uso de la palabra al Ing. Edgar Espino, Jefe del Departamento de Análisis y Soporte de
Sistemas, quien explícó la forma en que se estructuró y el avance que se tiene, hasta el momento,
del micrositio de Prensa Virtual.

Respecto al punto b) el Secretario del Comité entregó la propuesta ejecutiva con las modificaciones
solicitadas en la sesión anterior, además de hacer una breve explicación de la situación del sistema
de expediente virtual que se utiliza desde hace varios años y deja en el uso de la palabra al Ing.
Moises Lima, quien mencionó que este sistema tiene deficiencias, debido a que se desarrolló hace
bastante tiempo y se ha adecuado para que continúe en operación, aunado a la solicitud de utilizar
el sistema en los juzgados mercantiles será más difícil su control. Por lo que aprovechando la
solicitud de la Coordinación Jurídica, de un expediente electrónico es más rentable elaborar un
sistema completo, incluyendo todas las materias, Penal, Civil, Familiar, Mercantil, Administrativos y
Mediación y Conciliación, exponiendo la presentación "Planificación de proyecto v2.pdf'. el Dr.
Hernández Tirado solicitó modificar el concepto de costo total anual a costo total por el primer año,
además de desglosar el concepto de ese costo, para entregar el 27 de septiembre de este año.

En desahogo del quinto punto del orden del día, el lng. Novoa mencionó que a solicitud de la Lic.
Teresita del Niño Jesús elaboraron unos lineamientos para el uso de telefonía y propuesta de
alineación de servicios telefónicos, el cual entregó a los integrantes del Comité en él se pone a
consideración, de los integrantes del Comité, que la Dirección de Tecnologías de Información sea la
responsable de los servicios de telefonía convencional, telefonía ip, enlaces de internet y servicios
celulares, los cuales están admínistrados por tres distintas áreas, el C.P. Bernal tomó la palabra y
recomendó delimitar las funciones de la Subdirección de Servicios Generales y de la Dírección de
Tecnologías de Información para realizar trámites con TELMEX. El Comité acordó realizar las
gestiones para que las acciones sean lo más rápido y ágil posibles.

En desahogo del sexto punto del orden del día, ellng. Novoa cedió la palabra al Lic. Hernán Eleno
García quien explicó lo que pretenden con el Sistema para el Seguimiento de Convenios, desde su
fundamentación hasta la organización de los convenios que debe administrar la Coordinación
Jurídica, el Dr. Hernández Tirado comentó que efectivamente se han firmado varios convenios pero
no tiene conocimiento de que tengan un seguimiento y aprovechamiento de estos. El Comité acordó
iniciar los trabajos para implementar este sistema. El Ing. Novoa solicitó realizar reuniones con el
Lic. Hernán para afinar los detalles de este sistema y la próxima sesión se expondrá la propuesta
con tiempos y recursos necesarios para el desarrollo por parte de la Dirección de Tecnologías de
Información, además de presentar los indicadores de productividad de la Subdirección de Ingeniería
de Software y la Subdirección de Servicios y Telecomunicaciones.

En desahogo del séptímo punto del orden del día, el Ing. Novoa mencionó que en la sesión pasada
ya se explicó el sistema de Help desk, en esta ocasión presentó eí calendario de implementación
para que lo utilicen las Direcciones de Recursos Materiales, Dirección de Obra Pública y la
Dirección de Tecnologias, con este sistema se podrán controlar las solicitudes y cedió la palabra al
Ing. Moisés Lima, quien expuso la calendarización de la implementación de este Sistema.
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En desahogo del octavo punto del orden del día, el Ing. Novoa presentó la idea de lanzar un
sondeo donde el Poder Judicial conozca la opinión de la sociedad con respecto a los servicios
electrónicos que se proporcionan, el Dr. Hernández Tirado solicitó enviar las pregun$
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integrantes del Comité, de manera que se elaboren las preguntas apropiadas para llevar a cabo la
encuesta.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, los asistentes firmaron esta acta para los efectos legales
conducentes, la cual queda en resguardo del Secretario Técnico del Comité.
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Esta f 'a pertenece al Acta de la Décima Novena Sesión Ordinaria del Comité de Tecnologías de la
Información del Poder Judicial del Estado de México, de fecha dieciocho de septiembre de dos mil
trece, constante de 3 fojas útiles por una sóla de sus caras.
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